

Sagrada Familia realiza emotivo cierre de las Escuelas de Verano

El programa comunal contempló salidas educativas, culturales y recreativas, beneficiando a estudiantes con experiencias formativas en terreno y actividades de cuidado durante la temporada estival



Con una emotiva ceremonia desarrollada en el sector de Requingua, la comuna de Sagrada Familia realizó el cierre oficial del Programa Escuelas Abiertas de Verano 2026, iniciativa impulsada por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) en alianza con la Municipalidad de Sagrada Familia. La jornada reunió al alcalde Osvaldo Jorquera, al director regional de Junaeb, Patricio Uribe; a la seremi de Educación, Verónica Ramírez; al jefe DAEM, Rubén Salas; concejales, equipos educativos, monitores, apoderados y estudiantes. Durante las semanas de funcionamiento, las Escuelas de Verano ofrecieron un calendario diverso de actividades recreativas, culturales y educativas. Los estudiantes visitaron el Museo Interactivo Mirador (MIM), el Parque

Nacional Radal Siete Tazas, Laguna Torca y Fantasilandia, además de participar en jornadas al aire libre en cerros, piscinas y espacios comunitarios. Asimismo, conocieron experiencias productivas locales en el Fundo Requingua y la Hacienda Los Quillayes, fortaleciendo el sentido de identidad territorial. Patricio Uribe, director regional de Junaeb, destacó el valor de esta alianza público-pública. "Estamos realmente muy felices, muy contentos porque cuando empezamos a planificar este tipo de escuelas de verano no muchos creían en que éramos capaces de poder armar una alianza público-público entre Junaeb y el municipio de Sagrada Familia que permitiera que todos los recursos fueran destinados al bienestar y al gozo y disfrute de nuestros niños y niñas. Todos querían participar,

nadie quería perderse las actividades porque permitió conocer lugares maravillosos en esta región, como el Radar Siete Tazas, como la Laguna Torca, pero también lugares apasionantes y entretenidos como Fantasilandia o el Museo Interactivo Mirador".

Por su parte, el alcalde Osvaldo Jorquera Padilla resaltó el esfuerzo organizativo realizado por el municipio. "Los recursos entregados los hicimos rendir harto y planificamos muchas actividades día a día, nuestros monitores quedaban más cansados que los niños y niñas, que disfrutaron mucho como para ir al Parque Inglés, para la Laguna, Fantasilandia, hacían trekking, visita a los fundos, recorrido de empresas, no, si lo pasaron muy bien somos muy felices en esta alianza con Junaeb para esta tremenda escuela de verano, lo disfrutamos mucho". ●

Uno de los momentos más significativos de la ceremonia fue el testimonio de la estudiante Trinidad Contreras, quien valoró el espacio de aprendizaje, acompañamiento y recreación compartido durante el verano, representando la voz de sus compañeros y compañeras.

Finalmente, la seremi de Educación, Verónica Ramírez, destacó el sello formativo del programa. "Tiene un sello muy bonito, fue planificado por el equipo DAEM y financiado por Junaeb. Solo hay que recalcar que al ser planificado desde el equipo de Daem tiene un sentido de pertenencia y responde a inquietudes de los niños. Sus caras de felicidad, su sonrisa y cómo manifestaban ellos a gritos sus experiencias nos muestran que ha sido una iniciativa diferente y significativa". ●